
3. Inserimento alunni ucraini e intermediazione linguistica; 

Il DS informa il Consiglio che al momento la scuola non ha ricevuto fondi per pagare mediatori culturali. In 

seguito allo stanziamento di apposito finanziamento ministeriale si è invece potuto procedere alla nomina, in 

seguito ad avviso pubblico, di una psicologa, che è docente di scuola primaria nell’Istituto e che si occupa 

dell’accoglienza e dell’inserimento degli alunni in arrivo. Una delle cooperative di Celle che ha accolto alcuni 

studenti ha un mediatore madrelingua ucraino. La scuola si sta attrezzando grazie a traduttori automatici, 

lezioni a distanza con la scuola in Ucraina, siti appositamente dedicati. 

 

4. Indirizzo musicale scuola sec. I gr. proposta ripristino musica di insieme/orchestrale; 

Il prof. Sarti illustra al Consiglio le modalità di svolgimento delle lezioni di musica d’insieme. I docenti hanno 

richiesto di tornare ad utilizzare l’aula dedicata. Il consiglio prende atto della progressiva normalizzazione 

della situazione attuale e delle indicazioni ministeriali, con conseguente ripristino dell’attività di musica 

d’insieme. 
 

5. Regolamento Organi Collegiali a Distanza: precisazioni e eventuali modifiche/integrazioni; 

Il DS informa il consiglio relativamente al regolamento vigente.  

Si propone di aggiornarlo relativamente alla piattaforma utilizzata, che per il Collegio Docenti, a causa della 

numerosità dei componenti, è HUB. Rimane in uso la piattaforma Meet di Google Suite per gruppi di lavoro 

inferiori alle 100 unità. 

Non disponendo, al momento, di un’aula magna o di altro locale idoneo, il Collegio Docenti si terrà 

ordinariamente in remoto. 

La modalità a distanza rimane, anche al di fuori dell’emergenza sanitaria, una delle modalità previste per le 

riunioni dell’istituto, con pieno valore delle delibere assunte. Si propone anche che chi convoca l’organo 

collegiale stabilisca la modalità in cui esso si svolgerà, valutate le condizioni generali.  

Per quanto riguarda il ricevimento dei genitori, in attesa di un regolamento ad hoc, si propone di mantenere 

una modalità mista. 

Il consiglio approva il punto all’unanimità.  
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

assegna al presente punto la delibera n. 21 

 


